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по популяризации физической культуры и оздоровления детей дошкольного возраста
«Растим здоровую нацию!»
	1. Наименование проекта «Растим здоровую нацию!»
(замена окон и напольного покрытия в музыкально-спортивном зале, пополнение современным спортивным инвентарём и оборудованием музыкально-спортивного зала государственного учреждения образования «Кохановский детский сад №2»).

	2. Срок реализации проекта 24 месяца с начала реализации проекта.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Кохановский детский сад №2».

	4. Цель проекта: создание безопасной, спортивной и игровой среды в музыкально-спортивном зале учреждения дошкольного образования для качественной организации образовательного процесса, сохранения, укрепления физического здоровья воспитанников.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - сохранение и укрепление здоровья воспитанников;
- формирование потребности у воспитанников в двигательной деятельности;
- создание психологического комфорта для всех участников образовательного процесса;
- благоустройство музыкально-спортивного зала учреждения образования.

	6. Краткое описание гуманитарного проекта.
        Учреждение образования находится в г.п. Коханово, было открыто в 1982 году.  Его посещает 73 воспитанника. Для сохранения и укрепления здоровья воспитанников, качественной организации образовательного процесса и создания безопасных условий при организации физкультурно-оздоровительной деятельности и оснащение музыкально-спортивного зала современным спортивным инвентарём и оборудованием.
         Для обустройства музыкально-спортивного зала учреждения планируется:
- замена напольного покрытия в музыкально-спортивном зале (паркетным покрытием) в соответствии с Санитарными нормами и правилами от 25.01.2013 года (глава 3 пункт 44);
- замена окон в музыкально-спортивном зале;
- пополнение современным спортивным инвентарём и оборудованием музыкально-спортивного зала (мягкие модули, батуты, бассейн сухой с шарами, игровые наборы «Дартс», «Городки», «Настольный теннис» (ракетки, мячи, стол), тренажёры, волейбольная сетка, канат для перетягивания, коврики гимнастические, клюшки, шайбы, лыжи с креплениями и палками, мячи (резиновые, футбольные, баскетбольные), полоса препятствий, тоннель, мишени для метания, гантели);

	7. Реализация проекта позволит:
- создать современную безопасную среду для занятий физкультурой и спортом;
- создать эмоционально-благоприятные условия пребывания воспитанников посредством благоустройства музыкально-спортивного зала учреждения образования;
- удовлетворить потребности детей в развитии двигательной активности, оздоровлении, познании окружающего мира;
- заинтересовать родителей в укреплении здоровья воспитанников.

	8. Устойчивость результатов проекта:
- создание в музыкально-спортивном зале учреждения современной развивающей среды позволит обеспечить высокий уровень разностороннего развития детей, их социализации, сформировать основы здорового образа жизни у воспитанников;
- повышение уровня удовлетворённости законных представителей качеством образовательного процесса, имиджа учреждения;
 - обеспечение безопасных условий пребывания воспитанников в музыкально-спортивном зале учреждения образования.
 - популяризация идей здорового образа жизни в социуме.

	9. Общий объём финансирования (в долларах США) - 15000

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	15000

	Софинансирование
	

	10.Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Витебская область, г.п. Коханово, ул. Микрорайон, д. 28, государственное учреждение образования «Кохановский детский сад №2».

	11. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Петрученко Наталья Михайловна, заведующий государственным учреждением образования «Кохановский детский сад №2», тел. +375 (02136) 2-35-28,  detsadkoxanovo2@tut.by 









HUMANITARIAN PROJECT
on popularization of physical culture and 
rehabilitation of preschool children
«Growing a healthy nation!»

	1. The name of the project « Growing a healthy nation! »
(replacement of windows and floor covering in the music and sports hall, replenishment with modern sports stock and equipment of the music and sports hall of the state educational institution "Kokhanovo kindergarten No. 2").

	2. The project implementation period is 24 months from the beginning of the project.

	3. Applicant organization offering the project: the state educational institution "Kokhanovo Kindergarten No 2".

	4. Project purpose: the creation of a safe, sports and gaming environment in the music and sports hall of the preschool educational institution for the qualitative organization of the educational process, preservation and strengthening of the physical health of pupils.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
 - the preservation and strengthening of pupil’s health;
-  the formation of pupils' needs for motor activity;
- the creation psychological comfort for all participants of the educational process;
- the improvement of the music and sports hall of the educational institution.

	6. Brief description of the humanitarian project.
The educational institution is situated in Kokhanovo, it was founded in 1982.  73 pupils attend it. To preserve and strengthen pupils’ health, the qualitative organization of the educational process and the creation of safe conditions for the organization of physical culture and recreation activities and equipping the music and sports hall with modern sports stock and equipment.
For the arrangement of the music and sports hall of the institution, it is planned:
- the replacement of the floor covering in the music and sports hall (parquet flooring)  according to Sanitary norms and rules of 25.01.2013 (Chapter 3, Paragraph 44);
- the replacement of windows in the music and sports hall;
- the replenishment with modern sports stock and equipment of the music and sports hall (soft modules, trampolines, a dry pool with balls, game sets "Darts", "Towns", "Table tennis" (rackets, balls, table), exercise equipment, volleyball net, rope for tug-of-war, gym mats, sticks, pucks, skis with fasteners and sticks, balls (rubber, football, basketball), obstacle course, tunnel, throwing targets, dumbbells);

	7. The implementation of the project will allow:
- to create a modern safe environment for physical education and sports;
- to create emotionally favorable conditions for staying of pupils through the improvement of the music and sports hall of the educational institution;
- to meet children’s needs in the development of motor activity, rehabilitation, cognition of the surrounding world;
- to interest parents in strengthening pupils’ health.

	8. Sustainability of project results:
- the creation of a modern educational environment in the music and sports hall of the institution will ensure a high level of versatile development of children, their socialization, and form the foundations of a healthy lifestyle among pupils;
-the increasing the level of satisfaction of legal representatives with the quality of the educational process, the image of the institution;
 -the ensuring safe conditions for the stay of pupils in the music and sports hall of the educational institution.
 - the popularization of healthy lifestyle ideas in society.

	9. Total funding (in US dollars)- 15000

	Source of funding
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	15000

	Co-financing
	

	10. Project location (region/district, city): the Republic of Belarus, Vitebsk region, Kokhanovo, Microdistrict Street, h. 28, the state educational institution "Kokhanovo kindergarten No. 2».

	11. Contact person (initials, surname, position, phone number, email address): Petruchenko Natalia Mikhailovna, the head of the state educational institution "Kokhanovo kindergarten No. 2", phone number: +375 (02136) 2-35-28,  detsadkoxanovo2@tut.by 





